

Prix de l'Abonnement - Édition Quotidienne

1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ÉTATS-UNIS	\$ 9.00	\$ 4.50	\$ 2.25
POUR L'ÉTRANGER	12.15	6.10	3.05

Les abonnements se paient d'avance

LE NUMÉRO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement - Édition Hebdomadaire

1 An	6 Mois	3 Mois	1 Mois
POUR LES ÉTATS-UNIS	\$ 3.00	\$ 1.50	\$ 0.75
POUR L'ÉTRANGER	4.00	2.05	1.35

Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLÉANS, SAMEDI MATIN, 14 FÉVRIER 1914

87ème Année

Les Clous de l'Expo des Idées

(Air: Petit Chaperon Rouge)

I

En apprenant que Frisco Afin d'épater le monde De New York ou d'Chicago, Bref, à mill' lieues à la ronde, Allait préparer une exposition Qui doit nous plonger dans l'admiration Alors, aussitôt, notre belle ville D'New Orleans dit, sans s'faire de bile, Une exposition, nous en faut aussi Et, ce que nous frops sera réussi.

II

Or, de suite, un comité Composé d'personn's notables Qui se mirent à discuter, Réunis autour d'un table, Et le président, par un p'tit discours Proposa: "Messieurs, ouvrons un concours Qui nous rehaussera de plusieurs coudées, Le titre dira tout: Concours des Idées, On saura bientôt à tous les échos, Que New Orleans dégotte Frisco."

III

Dès l'end'main, plus d' cent projets Surgir'nt du fond des cervelles; Et, je veux, à ce sujet, Vous citer ces idées belles. L'un voulait, d'abord, que l' grand Pélican Danse le Tango au lieu du Cancan. Un' autr' proposait un revue navale Sur un des Bayou, quelle idée géniale! Son lit la Fourch' ou l' Tech', ce serait très neut, Rien qu'à la lecture, c' fut un succès Beuf.

IV

"Messieurs", propose un abbé, "Je vous soumetts mon idée; C'est que l' grand Méchanché Qui, souvent, tir' des bordées Sortant de son lit, s'en aille, à fond d'train, Tranquill'ment s'coucher dans l' lac Pontchar-train.

Son voisin Maur' pas, que celui-ci lorgne, Serait aveuglé, quand un autre est Borgne." Vraiment, cet abbé n'avait pas le trac, Aussi, son projet est tombé dans l' lac.

V

"Moi", disait un concurrent, "Je trouve que Bâton-Rouge Porte un nom qui m' met à cran. Tel le midi quand il bouge, Car, à tous les vents, c' Bâton est ouvert; Par les temps brumeux, quand l' ciel n'est pas clair, C'est un Bâton gris; les maris qu'on prône N'aiment pas qu'on l'appell' le Bâton Jaune. A l'exposition, ce bâton d' malheur Je lui en ferais voir de tout's les couleurs."

VI

"Je crois l'air le premier prix," Dit un autr', "dans les av'nues On voit que les gens d'esprit, Etant morts, ont leur statue. Qu'elles soy'nt en bronze, en pierre ou en fer, Vous le savez tous, cela coût' très-cher. J'en propose un' seul, très simple édifice, Au corps immobile, mais, l'at' qui s'dévisse; Comm' ça, c'est le même qui servirait, C'est épater c' qu'on économis'rait."

VII

Voici quéqu' chos' de curieux Pour que l'Expo réussisse Moi, je ferais voir, messieurs, L'homme qui, du Post-Office En fera, plus tard, l'inauguration Ce serait le clou de l'Exposition. Comm' ce phénomène vient d' venir au monde Dans cinqu'nt cinq ans, émotion profonde! Au nom de la vill' de New Orleans Il inaugurerait, enfin! l' Monument.

VIII

Bref, le Pendul' du Canal A sa plac' toute indiquée. Mais, ce qui n'est pas banal J'ai la figer' désolée. Depuis qu' j'ai parlé de ces nombreux clous, Ça m'a tant r'mué, l' sang qu'il m'en pous' partout, J'en ai dans le dos et sur les épaules. Avouez avec moi que ce n'est pas drôle. J'en ai encore un, mais, j' suis rassuré; Dès que j'vais m'asseoir, je l'aplatirai.

EMILE DEFRANCE

Le "Chansonnier-Eclair".

New Orleans, 0 Févriér, 1914.

FRANCE

Les nouveaux sous-marins Français.

Nîmes, 13 février. — Un fort embarquement d'ouvriers maritimes vient de se produire à Toulon, à destination de Cherbourg, où ont commencé ces jours-ci les travaux de montage du sous-marin de 870 tonnes, le "Fosset" d'un type nouveau, à turbines, dû à l'ingénieur Simonot.

Après le "Fosset", de "Fulton" sous-marin du même type, sera mis en chantier.

Le départ des soldats Créoles.

Marseille, 13 février. — A la suite de la décision gouvernementale, tous les soldats créoles reconnus inaptes au service militaire, vont être rapatriés. C'est ainsi que 125 créoles du 22 colonial et 40 du 3 d'artillerie coloniale, ont été transférés à Bordeaux, où ils seront embarqués pour les Antilles.

Déjà, plus de 200, qui furent déclarés bons pour un service actif ont été transportés en Algérie et placés au même zouaves. Il ne restera à Marseille qu'une centaine de soldats noirs que le climat du Midi ne contrarie pas.

L'Université Tulane

Offre une chaire au Colonel Gorgas.

Le colonel William Crawford Gorgas, chef du service de santé de la zone du Canal, a été invité par le comité de direction de l'Université Tulane à prendre la chaire, laissée vacante par le départ mystérieux du Dr. Wellmann, des maladies tropicales et de l'hygiène des pays chauds. Le colonel n'a pas fait connaître, jusqu'à présent, sa réponse. Il est actuellement dans l'Afrique du Sud où, à la requête du gouvernement anglais, il s'occupe des conditions hygiéniques dans la région des mines d'or. Le colonel Gorgas s'est fait un nom illustre en débarrassant la zone du canal des toutes les maladies épidémiques qui causaient tant de ravages, principalement la fièvre jaune. En reconnaissance des hauts services rendus par le Colonel Gorgas, le président Wilson lui a offert la situation de médecin en chef du corps de santé de l'armée américaine.

TURQUIE

Les Besoins d'Argent de la Turquie.

Constantinople, 13 février. — Les journaux officiels turcs assurent que le syndicat financier américain qui entreprendrait des entreprises d'ordre économique en Turquie, proposerait d'avancer trente-cinq millions de dollars au Trésor turc.

AUTRICHE-HONGRIE

Le prochain emprunt Autrichien

Le "Globe" croit savoir que le prochain emprunt Autrichien, sera du type 4 1/2 pour cent, il sera prochainement émis, sera offert au public au cours d'environ 92 pour cent. Les guichets de souscription seront ouverts en Autriche-Hongrie, en Allemagne, en Belgique et en Hollande. En France, on se bornera à l'écouler clandestinement, mais on compte bien y placer la plus grosse tranche.

COMME LES PIGEONS VOYAGEURS ON MARQUE LES POISSONS.

Si les mœurs de la gent ailée nous sont familières, celles de la gent aquatique nous demeurent mystérieuses.

La raison en est, on s'en doute, aux difficultés d'observation auxquelles se heurte l'étude du poisson. Les résultats obtenus jusqu'à ce jour dans ce domaine ne sont vraiment appréciables qu'en ce qui touche les habitants de nos rivières. La mer livre difficilement les secrets de la vie de son peuple.

Les poissons de mer sont de grands migrants.

D'où viennent ces voyageurs? Où vont-ils?

Là commence le mystère et ces questions qui vous semblent dignes d'intéresser seulement les "oisifs" sont cependant d'un grand intérêt pour les pêcheurs.

Dès l'abord, le problème apparaît très ardu.

On ne peut suivre comme on suit l'oiseau le poisson dans son long voyage; aussi a-t-on pensé à le marquer.

Des essais de marquage sont faits depuis 1911 à Wihhood (Angleterre), sur les saumons neaux que descend à la mer. Un fil de fer doré ou argenté est fixé à une ou plusieurs écailles, puis le saumon est remis à l'eau.

Cette opération correspond au "bagnage" que l'on pratique sur les oiseaux dans tous les instituts ornithologiques du monde entier.

L'institut de Wihhood, mis au courant de la capture de saumons marqués en tel ou tel lieu du globe, pourra aisément retracer la route suivie par ces poissons.

Le "marquage" au fil de fer est en même temps très curieux et très pratique. Il a confirmé cette hypothèse que le saumon revient toujours frayer dans les eaux qui l'ont vu naître et il a permis de constater que ce même poisson reste en mer de six à trente mois sans venir frayer.

Sans aucun doute, ce temps correspond à la durée de son long voyage à travers les océans.

Les mêmes expériences vont être entreprises sur d'autres espèces, sur le thon notamment, et nul doute qu'elles ne soient menées avec succès.

Une prime de 5 shillings est offerte, en Angleterre, par le ministre de l'Agriculture et de la Pêche, à tout pêcheur qui capturera un saumon marqué.

D'autre part, des savants éminentement parment les comités d'études dont les travaux porteront leurs fruits en éclairant utilement nos connaissances que nos "coups de mer" tiennent de l'expérience.

C'EST UNE ERREUR

Commise par les habitants de la Nouvelle-Orléans.

Bien des personnes mal renseignées se servent, pour se guérir des maux de reins, d'empâtres, onguents, et autres remèdes du même genre. Le seul traitement pour la maladie des reins, et le plus chaudement recommandé est le Doan's Kidney Pills, même à la Nouvelle-Orléans.

Mme Louise Bensei, 8540 rue Jeannette, Nouvelle-Orléans, La., dit: "Les Doan's Kidney Pills ont produit un tel effet sur ma maladie que je ne puis les recommander trop hautement. Je souffrais de douleurs atroces des reins chaque fois que je me baissais. Je me décidais à me servir des Doan's Kidney Pills dont ma famille s'était servi avec succès. Je n'ai pas été déçu car elles ont produit l'effet voulu: je fus entièrement guérie après en avoir pris deux boîtes.

Prix 50 cents chez tous les fournisseurs. Ne demandez pas simplement un remède pour la maladie des reins, soyez sûr d'avoir les Doan's Kidney Pills les mêmes que Mme Bensei avait obtenues. Foster, Milburn Co. Provs., Buffalo, N. Y. Adv.

La Banque Régionale à la Nlle-Orléans

M. Sol Wexler a dit, vendredi matin, qu'il n'avait pas le moindre doute au sujet de l'installation, à la Nlle-Orléans, d'une des banques régionales qui vont être fondées, par le gouvernement, sur toute l'étendue des Etats Unis. M. Wexler pense que la question des banques régionales sera définitivement réglée dans les premiers jours de mars.

ALLEMAGNE

Le Kaiser à Corfou.

Munich, 13 février. — D'après les milieux princiers bavarois on relations avec le Kaiserin, la date du départ du Kaiser pour Corfou, n'est pas encore définitivement fixée. On a parlé de ce départ pour le milieu de Mars, mais l'état de santé du Kaiser pourrait faire avancer la date de ce voyage. Sans être positivement malade, le Kaiser a besoin, paraît-il, de faire un séjour prolongé sous un ciel plus clément que celui de Berlin ou de Potsdam. En somme de voyage du Kaiser à Corfou est l'objet d'informations les plus diverses et l'incertitude. D'après les milieux princiers toujours un peu portés au pessimisme, cette incertitude à quelque rapport avec l'état inquiétant de la situation générale pour le printemps prochain.

Salonique, Port Austro-Allemand

Munich, 13 février. — Depuis assez longtemps, l'Austro-héréditaire voudrait voir Salonique devenir port autrichien. Ce rêve a été contrarié par la guerre des Balkans, mais sa réalisation n'est que retardée. D'après plusieurs intimes du futur souverain.

Mais, entre temps, l'Allemagne est intervenue et prétend s'implanter à Salonique avec l'Autriche, en un mot; de faire de Salonique un port austro-allemand. A son retour de Windsor, l'archiduc-héritier s'est plaint de la tournure que prenait la question de Salonique, d'autant plus que cet archiduc n'a pas été satisfait d'un entretien qu'il a eu à Windsor sur ce sujet intéressant, avec le roi Georges et Sir Edward Gray.

JAPON

Troubles sérieux provoqués par les nouvelles taxes.

Tokio, 13 février. — Les habitants de Tokio ont manifesté contre les nouvelles impôts. Ces manifestations ont dégénéré en révolte, et le gouvernement a dû prendre des mesures radicales pour étouffer tous les désordres. On a arrêté plus de 200 personnes. La police forte de 500 agents armés a parcouru les faubourgs de la ville, et a rétabli l'ordre à coups de sabre. Le gouvernement afin d'empêcher le renouvellement de ces troubles a ordonné l'arrestation de plusieurs éditeurs des journaux de l'opposition et la suppression de ces journaux. Les derniers désordres qui ont eu lieu au Parlement, à propos des scandales de la Marine, ont provoqué la démission de M. Ituzo Oaka, un des orateurs les plus écoutés.

Pourquoi se gratter?

"Le remède de Hunter" donne la garantie d'arrêter et de guérir radicalement cette horrible démangeaison. Il est composé à cet effet et votre argent sera complètement remboursé sans discussion si Hunt's Cure ne guérit pas votre cas. La bourse, l'impérial ou n'importe quelle autre maladie de la Peau, 50 cents chez votre pharmacien, ou directement par la poste \$1.00. Fabriqué seulement par la A. B. RICHARDS MEDICINE CO. Sherman, Texas.

La comparution de Mlle Edwards

Quand, vendredi matin, Mlle Edwards est arrivée dans les bureaux du sheriff, pour avoir une entrevue avec son avocat, elle s'est trouvée mal à la vue de sa mère et de sa sœur. En tombant elle s'est fait une légère blessure au front. Elle a recouvré les sens, après avoir pris des stimulants.

L'avocat Henry Mooney a fait appel, vendredi matin, au jugement qui a condamné Mlle Edwards pour le meurtre de M. George W. Riehl. M. Mooney a promis des témoignages de personnes qui déposeront que la victime, quand il a connu Mlle Edwards était marié, et que cette dernière l'ignorait complètement. De plus l'avocat de Mlle Edwards produira des déclarations d'alliés de la ville, d'après lesquelles il est certain que Mlle Edwards n'était pas responsable de ses faits et gestes, au moment du meurtre.

La Température

Suivant les prédictions météorologiques, les averse de jeudi et de vendredi matin, vont être suivies par un temps sec et froid. Le temps se rafraichira dans toute la Louisiane, à la Nlle-Orléans le thermomètre marquera de 30 à 34 degrés. Il sera prudent de recouvrir les fleurs et les plantes susceptibles de souffrir de la gelée.

Les réformes

Proposées par la Cie des Tramways.

Il paraît que la compagnie des Tramways de la ville a l'intention de faire des économies. Pour cela faire, elle se propose de supprimer un certain nombre de voitures sur quelques unes des lignes. Bien entendu ces réformes sont vues d'un mauvais oeil par les employés de la compagnie, car la suppression des voitures entraînerait la diminution du personnel. Par exemple, sur la ligne Villere, une des plus mauvaises entre paranthèses de tout le réseau, le service est actuellement d'un tramway toutes les six minutes. Ce service est assuré par dix voitures. La compagnie des tramways aurait l'intention, paraît-il, de ne maintenir que six voitures, et pour arriver à donner un service de six minutes d'intervalle, la tête de ligne serait au coin de la rue des Remparts et de la rue du Canal; les voyageurs désireux de se rendre au pied de la rue du Canal auraient donc à prendre une correspondance. La réduction des employés serait de 300 conducteurs et conducteurs. Bien entendu si les projets de la compagnie sont réalisés il faut s'attendre à une vive opposition de la part de l'Union des employés de Tramways. Les négociants de la rue du Canal protestent également, ainsi d'ailleurs que plusieurs des membres du conseil municipal.

PLUS D'UNE PERSONNE TROUVE PÉNIBLE LA LUTTE AVEC DES REINS QUI FONT CONSTamment SOUFFRIR ET AVEC DES TROUBLES URINAIRES, L'EXISTENCE DE CHAQUE JOUR N'EST QU'UNE LUTTE CONSTANTE. QU'IL EST INUTILE DE PROLONGER. LES TABLETTES BLOODINE POUR LE SANG ET LE FOIE VOUS GUERIRONT.

DES MILLIERS DE PERSONNES TEMOIGNENT DE CE FAIT. PLUSIEURS ONT ETE GUERIES AVEC UN TRAITEMENT DE 50 CENTS. American Proprietary Co., Boston, Mass.

Messieurs: Veuillez avoir l'obligeance de m'envoyer six boîtes de Bloodine Blood et Kidney Tablets. Ce remède m'a fait plus de bien que n'importe lequel. Je suis vieux, brisé, et je souffre beaucoup du foie et de la vessie. Il ne me reste plus que quelques doses de la boîte d'échantillon que vous m'avez envoyée, aussi je vous prie d'envoyer les tablettes sans retard.

Bien à vous, THOMAS TAYLOR, Adams, Ill.

Les ordres par la poste sont remplis par American Proprietary Co., Boston, Mass.

Epuisée?

Sans doute l'été, si vous souffrez d'un de ces maux auxquels toutes les femmes sont sujettes. Mal de tête, mal aux reins, des douleurs aux côtés, nervosité, faiblesse, sensation de fatigue, etc. quelques uns des symptômes, et il faut vous en débarrasser si vous voulez bien vous porter. Des milliers de femmes ont bénéficié par ce remède.

PRENEZ LE VIN DE Cardui

LE TONIQUE POUR FEMMES

Mme Sylvania Woods, de Clifton, Ky., dit: Avant que j'essayasse le Cardui j'étais si faible à certains temps qu'à peine si je pouvais marcher, et la douleur que j'avais dans le dos et dans la tête me tenait à moitié morte. Après avoir pris 3 bouteilles de Cardui les douleurs disparurent. Maintenant je me sens aussi bien que je me suis jamais sentie. Toute femme qui souffre devrait essayer Cardui. Procurez vous une bouteille dès aujourd'hui. E 68

Traffic in souls

Le mouvement tendant à faire interdire la représentation du film intitulé "Traffic in Souls" est pleinement justifié. Nous devons féliciter les personnes qui ont pris l'initiative de signaler les dangers qu'il y aurait à laisser les enfants assister à la représentation d'incidents, qui n'ont jamais existé que dans l'imagination plus ou moins saine de quelques auteurs, pour lesquels tous les moyens de faire de l'argent sont bons. Il est regrettable que la curiosité du public ne soit pas mieux dirigée, surtout dans ce genre de spectacles, lorsque tant de théâtres cinématographiques offrent des programmes amusants, instructifs et pouvant être vus par tous. Il reste à espérer que le mouvement de morale qui se fait sentir, en ce moment, dans le pays tout entier, aura ses effets; et qu'un pareil spectacle qui est plutôt démoralisant qu'autre chose, n'aura pas une longue vogue. Ces quelques réflexions ont été suggérées par la vue de ces films qui sont simplement immoraux, sans la moindre note artistique.

NOUS SAVONS QUE LE REZISTOL VOUS AIDERA

À retrouver votre force et votre énergie.

Rapport du médecin en chef d'un des principaux hôpitaux de New-York sur la guérison d'un cerveau fatigué et de la fatigue nerveuse.

"Il y a quelques années nous croyions bien faire lorsque nous arrivions à guérir dix pour cent des cas de fatigues cérébrales et de débilités nerveuses qui nous étaient présentées, mais depuis l'introduction de Rezistol nous avons guéri plus de 90 pour cent des cas qui nous ont été présentés. Il refait les tissus, donne une nouvelle énergie, une nouvelle vie, un sang nouveau et de nouvelles forces à toutes les parties du corps, qui ont été atteintes par la maladie.

Rezistol est un puissant reconstituant et un régénérateur du sang. C'est le meilleur remède connu parmi les médicaments. Rezistol ne contient ni narcotiques ni de drogue dangereuse qui endorment temporairement la maladie mais qui ne guérissent pas le malade. Rezistol est un puissant reconstituant et un régénérateur du sang. C'est le meilleur remède connu parmi les médicaments. Rezistol ne contient ni narcotiques ni de drogue dangereuse qui endorment temporairement la maladie mais qui ne guérissent pas le malade.

Rezistol est un puissant tonique, une médecine nourrissante composée de toniques stimulants obtenus des plantes médicinales. Rezistol ne contient ni narcotiques ni de drogue dangereuse qui endorment temporairement la maladie mais qui ne guérissent pas le malade.

GRATIS - Pour prouver les meilleurs effets de Rezistol nous enverrons une grande bouteille pour vingt-cinq sous en timbres ou en espèces pour payer le port. Rezistol Chemical Company, Boston, Mass.